



Esperamos un ejercicio democrático, transparente y justo: Jorge Romero



Ciudad de México, a 02 de junio de 2024
BOLETÍN 422

ESPERAMOS UN EJERCICIO DEMOCRÁTICO, TRANSPARENTE Y JUSTO: JORGE ROMERO

- Jorge Romero, Coordinador de las y los Diputados Federales del PAN hace un llamado para que se garantice la seguridad en el proceso electoral.
- Es fundamental que las y los ciudadanos ejerzan su derecho al voto libre y secreto, para elegir democráticamente a sus gobernantes.
- Acción Nacional busca que se garantice la imparcialidad y transparencia en este proceso democrático, por seguridad y justicia en las elecciones más grandes de la historia.

Jorge Romero Herrera, Coordinador de las y los Diputados Federales del PAN, ha expresado su firme expectativa de que estas elecciones que hoy se celebran, se desarrollen de manera transparente y justa. El Diputado Jorge Romero subrayó la importancia de garantizar un proceso electoral que respete la voluntad de todas y todos los ciudadanos.

El Coordinador de la bancada de Acción Nacional, también puso un fuerte énfasis en la necesidad de garantizar la seguridad durante todo el proceso electoral. Subrayó que la seguridad es un pilar fundamental para que los ciudadanos puedan ejercer su derecho al voto sin temor ni coerción.

"Las autoridades deben implementar medidas efectivas para proteger a los votantes, candidatos, y personal electoral de cualquier forma de violencia o intimidación. No podemos permitir que la violencia empañe el ejercicio democrático. La seguridad es crucial para asegurar una participación libre y sin miedos", afirmó el Diputado Romero.

El también Presidente de la JUCOPO, resaltó la importancia de que las y los ciudadanos ejerzan su derecho al voto libre y secreto para elegir democráticamente a sus gobernantes. Subrayó que el voto es una herramienta fundamental de la democracia y un derecho inalienable de cada ciudadano.

Insistió en que cada ciudadano debe tener la libertad de elegir a sus representantes sin presión ni coerción de ninguna índole. "El voto es una expresión personal y autónoma que debe reflejar las convicciones y deseos de cada individuo", destacó el Coordinador del PAN.

Acción Nacional pide a las autoridades que se garantice la imparcialidad y transparencia en este proceso democrático, especialmente en lo que se ha denominado como las elecciones más grandes de la historia del país. Jorge Romero destacó que garantizar estos principios es esencial no solo para la justicia electoral, sino también para la seguridad de todo el proceso.

Foto: Especial (X: Jorge Romero). El representante del Pan en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, espera que los comicios se desarrollen democrática y justamente.

El coordinador de los diputados federales de Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, aseguró que mantiene una **firme expectativa** de que las elecciones se desarrollen de **manera transparente y justa**.

Enfatizó, a través de un comunicado, de la importancia de garantizar un **proceso electoral que respete la voluntad de todos los ciudadanos** y destacó la necesidad de garantizar la seguridad durante todo el proceso electoral.

El líder panista en la **Cámara de Diputados** apuntó que la seguridad es un pilar fundamental para que los ciudadanos puedan ejercer su derecho al voto sin temor ni coerción.

"Las autoridades deben implementar medidas efectivas para proteger a los votantes, candidatos, y personal electoral de cualquier forma de violencia o intimidación. **No podemos permitir que la violencia empañe el ejercicio democrático**. La seguridad es crucial para asegurar una participación libre y sin miedos", afirmó el legislador.

<https://www.24-horas.mx/2024/06/02/esperamos-un-ejercicio-democratico-transparente-y-justo-jorge-romero/>